

VENTES A DOMICILE D'ARTISANAT INDIEN

« Les Enfants des Rues de Pondichéry » est une association non gouvernementale, non politique et non confessionnelle dont la vocation est d'aider les enfants défavorisés (orphelins et enfants abandonnés) de Pondichéry (Inde du Sud).



Les deux orphelinats que nous avons aidé à construire et dont nous assurons le fonctionnement se décomposent en 3 unités qui accueillent actuellement 117 garçons et 80 filles.

Chères Amies,

La situation sanitaire a évolué et nous a permis de nous rendre sur place en février/mars afin de pouvoir nous rendre compte de l'évolution des trois structures grâce à nos actions de collecte de dons pour lesquelles nous vous remercions.

Pour faire face à la crise actuelle, nos partenaires à Pondichéry ont besoin d'argent pour continuer à subvenir aux dépenses quotidiennes liées à l'alimentation, l'achat de vêtements, l'entretien de bâtiment et le paiement des salaires du personnel encadrant, mais aussi pour mettre en place des règles d'hygiène plus strictes et prévoir des soins médicaux pour les enfants ou le personnel malades.

En Inde les conséquences de la pandémie sont autrement plus graves qu'ici et, bien entendu, les plus fragiles en sont les premières victimes.

Nos partenaires ont donc **PLUS QUE JAMAIS BESOIN** de notre aide, faute de quoi la situation de ces enfants pourrait rapidement devenir dramatique. Et notre association assure plus de 60% des besoins de fonctionnement...

Pour cette raison, j'organise DEUX ventes d'artisanat indien.

Quel bonheur de se rendre à nouveau sur place à Pondichéry ! J'ai pu me réapprovisionner en diverses nouvelles écharpes en soie, coton, soie et laine (nouveaux designs), fibre d'ananas, fibre de bambou, pantalons indiens...

Nouveautés également en boucles d'oreilles, bracelets, pochettes, sacs, etc...

Enfin, nous avons ramené un stock de basilic sacré "TULSI" non seulement en vrac, nature, au thé vert, gingembre, Masala Chaï, mais également du TULSI en sachets, thé vert/citron/gingembre, miel/camomille, Masala Chaï, Ashwaganda, et d'autres saveurs de la médecine ayurvédique, venez les découvrir !

ATTENTION NOUVEAUX HORAIRES !!!!

VENDREDI 12 MAI de 16h à 20h et SAMEDI 13 MAI 2023 de 10h à 16h

Ces ventes auront lieu à notre domicile **2 rue de la Colline 67550 ECKWERSHEIM**

Si vous le souhaitez, vous pouvez prendre rendez-vous Tel 03 88 69 47 60 ou 06 30 26 62 58

ou par mail : gaby.philipps-pfeiffer@wanadoo.fr

Aidons nos partenaires et permettons que la vie continue pour tous les enfants que nous aidons là-bas !

Cordialement,

Gaby Pfeiffer